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令和６年 10 月 教育委員会会議録  第 12 回 

 

 

 日  時  令和６年 10 月 22 日（火） ９時 30 分～10 時 55 分 

 場  所  坂町役場 研修室 

 出 席 者  教育長 枝廣泰知 

        委 員 松村英勝・垰本友造・平沖純子 

 出席職員  宮教育次長・福嶋生涯学習課長・見田学校教育課長・福冨主幹 

國本主幹・中屋敷主事（記録者） 

 

開会     枝廣教育長    開会を宣言する。 

 

１  議事録署名委員の指名 

枝廣教育長から、枝廣教育長と松村委員を議事録署名委員に指名する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

２  教育長報告  

（１）令和６年度広島県町教育長会研修会について 

枝廣教育長から資料をもとに、令和６年度広島県町教育長会研修会について説明 

する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

２  議題 

（１）議案：坂町留守家庭児童会設置条例施行規則の一部改正について 

福嶋生涯学習課長から資料をもとに、坂町留守家庭児童会設置条例施行規則の 

一部改正について説明する。 

     

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（２）報告：議会全員協議会（10/4）について 

   見田学校教育課長から資料をもとに、議会全員協議会（10/4）について説明する。 

    

各委員とも、質疑なし。 

 

（３）報告：令和６年度経営計画・主要施策の中間報告について 

福嶋生涯学習課長、國本主幹より令和６年度経営計画・主要施策の中間報告につ 

いて説明する。 
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  （平沖委員） 

  防災教育についてだが、ゲストティーチャーの招聘は子どもたちに良い影

響を与えている。ぜひ、今後とも続けてもらいたい。 

  （松村委員） 

    不登校の児童生徒数は昨年からほとんど変化がないと捉えてよいか。 

  （國本主幹） 

    数字上は変わりがない。ただ、一人ひとりの実態を見ると変化がある。例

えば、週に１日も学校に来れていなかった児童生徒が、週に１日は来れるよ

うになったケース、週に１日しか来れなかった児童生徒が、週に２日来れる

ようになったケースなど、数字には表れていないが、変化は見られる。 

 

（４）報告：令和６年度坂町教育委員会視察研修（９/12～13）について 

   枝廣教育長、松村委員、垰本委員、平沖委員、宮教育次長より令和６年度坂町教

育委員会視察研修（９/12～13）について説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

 

閉会     枝廣教育長    閉会を宣言する。 

 


